
亀田西中学校

関川　竜太・三輪　晃

ご不明な点がありましたら，関川までお問い合わせください。

うございました！！

　私は４月より山の下中学校へ異動となりました。保護者・生徒の皆様，多くの事

だきました。１年間という短い期間でしたがお世話になりました。本当にありがと

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務員　三輪　晃

務処理についてご理解・ご協力いただき，ありがとうございました。亀田西中学校

が新潟で１校目の学校だったこともあり，私自身とても多くのことを学ばせていた

　おかげさまで各会計が無事終了いたしました。先日，各学年の教材費会計は学年委

　事務たより令和２年度最終号です！！今年度は昨年度より多くのたよりを出すこと

ができました！来年度以降も保護者の皆様に学校事務を知っていただくため，引き続

※来年度以降は，ペーパーレスを推進するため，紙面報告をなくし，ＨＰに掲載する

方向で考えております。来年度，事務たよりでお知らせいたします！！

き発行して参ります！是非読んでいただけたら幸いです(*^_^*)

員長様・副委員長様に，その他の会計はＰＴＡの監査担当者様に会計監査をしていた

だきました。３月２５日の離任式の際に，書面で報告させていただきました。公費に

つきましては，最終的な執行状況をＨＰの「事務からのお知らせ」に掲載いたしまし

た。ご覧ください。お忙しい中，監査をしていただきました皆様，大変ありがとうご

ざいました！来年度以降も明朗会計に努めて参ります！！書面やＨＰをご覧になって，

各会計が終了いたしました！！

１年間ありがとうございました！

来年度も引き続き，発行いたします！！


